

交流活動

『CID ユネスコ東京グローバルダンスフェスティバル 2018』 プロモーションビデオ上映交流会

青山近郊にてさまざまな分野でご活躍の方々にお集まりいただき交流会を開催いたしました。その中で今年5月開催「CID ユネスコ東京グローバルダンスフェスティバル2018」のプロモーションビデオを披露いたしました。

国内・海外からダンスを愛する人々が多数参加し賑やかに開催された熱気あふれるフェスティバルの様をご覧いただき、様々な感想や熱い思いを語らいながら充実した交流のひと時を過ごしました。



顧問 ジェシカ・ラングさん
顧問：瀬河寛司の所属するダンスカンパニー：アルビン・エイリーに新作『EN』を振り付け発表

当組織顧問で振付家のジェシカ・ラングさんが日本語の「縁」と「円」を意味する新作「EN」をアメリカ・ニューヨークにて発表いたしました。

ジェシカさんにとって振付 100 作品目の記念すべき作品となった「EN」は、創立60周年を迎えるアメリカを代表するダンスカンパニー：アルビンエイリー・アメリカンダンスシアターへ振り付けされました。

この作品には同ダンスカンパニーに所属し、同じく顧問の瀬河寛司氏も振付補佐兼ダンサーとして活躍されています。6月26日(火)には、リンカーンセンターDavid H Koch 劇場で世界初演となった舞台の様子がジェシカさんの「EN」に対する想いやリハーサル風景がNHK BS1「国際報道2018」で上映され、アメリカでも紹介されました。

「EN」は今年12月から1ヶ月にわたりCity Centerで上演されます。



Photo by Paul Kolnik



Photo by Paul Kolnik

副会長 瀬河寛一 (KAN-ICHI)

銀座エルメスにて「眠らない手」エルメスのアーティスト・レジデンシー展パフォーマンス「SLOW」に出演

アーティストでもあり振付家でもあるセリア・ゴンドルによる参加型のダンスパフォーマンス《スロー》。6人のダンサーの1人として、パフォーマンスのあいだ、スローと一緒に踊るよう、通り過ぎりの観客たちを引き入れてゆきました。



副会長 瀬河寛一 (KAN-ICHI)

『鉄工島 FES 2018』に出演

鉄工島=鉄工所の島。大田区のモノづくりの最前線「京浜島」で11月4日に開催された音楽とアートの祭典『鉄工島 FES 2018』。トランペット奏者 Bucci とダンサー藤平真梨と共にパワフルかつ繊細な時空を紡ぎました。



CID-UNESCO-TOKYO 会員 活動報告

2018年9月

団体会員 EOS DANCE COMPANY 学校授業でダンスを指導
(北海道 中頓別町立中頓別小学校にて)

3年前から毎年呼んでいただいています中頓別町のダンス授業に今年も行かせていただきました。3年目になると少し全体的に子ども達も慣れて来たかなと感じました。今回は2年生と6年生、そして1～3年生の放課後クラブでダンス授業。2年生は元気！45分間ノンストップなので途中疲れたと言い出してもこちらの投げかけにすぐ反応してまた踊ります(^)6年生も難しい時期に差し掛かっているとはいえみんな最後まで投げ出さずダンスできました！皆、素朴で人懐こくてとても楽しくダンス授業ができました。皆さんにも少しでもダンスの楽しさや楽しみ方が伝わっていたら嬉しいです。



CID ユネスコワールドダンスコンGRESS開催予定地

世界各地のCID支部が主催する国際ダンスイベント。あらゆるジャンルのダンス関係者やダンスが好きな方たちが世界中から集結し国際交流ができます。ワークショップ・レクチャー・パフォーマンスを行い活動の成果を多くの観衆にアピールできる場となります。

- | | | | | |
|-------|-----------|------|------|---|
| 2018年 | 12月12-16日 | インド | ムンバイ | http://DadarMumbaiCID.org |
| 2019年 | 4月24-28日 | パハマ | ナッソー | www.cidnassausection.org |
| 2019年 | 6月26-30日 | ギリシャ | アテネ | http://2019congressathens.cid-world.org |